
Werte Züchterkolleginnen und Kollegen 

Ich würde mich sehr freuen, sie alle an der Kantonalen, sowie  

Schweizermeisterschafts Ausstellung der Ziervögel in Schwarzenburg  

willkommen zu heissen. 

 

Ich möchte mich hier herzlichst beim durchführenden Verein Ornis  

Bern für das Gastrecht bedanken. 

Leider ist es das letzte mal, dass wir die Kantonale Ausstellung in dieser Form durchführen 
können. Von daher freue ich mich doch sehr, hier in Schwarzenburg nochmals eine gelungene 
Ausstellung zu erleben mit vielen positiven Begegnungen. 

Danke auch dem OK – Präsident Reto Jordi, dem Ausstellungschef Tony Binggeli und dem 
gesamten Team, dass über diese Zeit im Einsatz ist und für das Wohl der Tiere, sowie der 
Besucher besorgt ist. 

Ich freue mich über viele tolle, spannende Begegnungen in Schwarzenburg und wünsche allen 
Ausstellerinnen und Ausstellern viel Erfolg und eine schöne Ausstellung. 

Bis im Dezember 24 

Euer Präsident Paul Hofstetter 

Kleintiere Bern - Jura 

 


